
【環境部会】神戸ぴかぴか隊

神戸マラソン・北区ロードレースに出動
11月20日(日）に行われた神戸マラソンに「神戸ぴ

かぴか隊」から沿道警備等のボランティア活動に会員

120人がスタート地点・長田・須磨地区の担当場所で

それぞれ活動をしました。須磨17区は19期の26人が一

般の手話･語学担当者と共に須磨浦公園駅から東約200

ｍ間を担当しました。北区ロードレースにも7名参加。

【文化部会】 書道部

こども卓球大会 表彰状名前書きボランティア
2月18日（土）に、こべっこランドこども卓球大会

が神戸市立中央体育館で盛大に開催され、書道部より

入賞者へ贈呈する表彰状の名前書きボランティアに７

名が参加しました。

活動内容は入賞者の表彰状

に、選手名と順位を日本古来

の墨液を使って毛筆で書いて

あげることでしたが、受賞者

本人を目の前にし、且つ受賞

者の名誉を傷つけない字体で

書くような体験は初めてのこ

とでした。また失敗も許され

ないこともあり、初めのうち

は手が震えるぐらい緊張した状況でしたが、次第に選

手の喜びの気持ちが握る筆に伝わった来る余裕も生ま

れて来て、終ってしまえばたいへん名誉ある活動だっ

たと思えたボランティアでした。

最後に、毛筆で書かれた表彰状を大事そうに持って

いる子どもたちや保護者が印象的でしたとの主催者側

の感謝の言葉も頂き、充実と感激の一日でした。

【いきがい部会】東灘ボランティアガイドの会

岡本梅林公園を案内 3月4日梅一つ火会主催の

講演会＆甲南大主催～梅と文化花結日～の参加者の梅

公園見学希望者100名に対し会員10名でガイド。甲南

大から岡本公園までの僅かな距離のご案内でした。会

員の感想は、道案内の道中、参加者の方と色々楽しい

お話をさせていただきました。天気も良く暖かい日和

で皆さん一日中梅をいろんな形で満喫されていました。

私のグループの方は奈良県から来られたお客様でした。

【東灘区会】梅剪定講習会を開催 3月4日梅一つ

火会が甲南大学キャンパスで8回

目の「梅剪定講習会」を開催しま

した。梅や庭木の剪定などに興味

がある方々が68名参加しました。

NPO法人樹木研究会こうべの樹

木医長谷川誠先生の丁寧な講演が

あり、先生への質問も活発で日頃の疑問点解消に役立っ

たと思います。当日は地域のインタ―ネットテレビか

ら取材を受け私達の思いなど経過を含め説明しました。

【北区会】北区ロードレースを支援
12月18日(日)快晴の空の下、しあわせの村運動広場

で開催された北区ロードレースに、わ本部1名、北区

会8名、神戸ぴかぴか隊7名の16名が参加しました。

私たちの仕事は､7：30

に集合し8：00～8：45

の間、本部受付、エン

トリーされた小学生の

受付、それが終わると、

コース周辺の清掃活動

をしました。

コースとなった運動広場、中央緑道周辺は、家族、

友人たちの「ﾌｧｲﾄ・ﾌｧｲﾄ」「ガンバレ・がんばれ」の

黄色い声援が飛び交い、熱気に包まれていました。一

生懸命走っている子どもたちの姿を見て、私たちも若

さと元気を貰った一日でした。

【垂水区会】多聞ひまわり幼稚園支援
「1・17のつどい」の

日に5人で支援をしまし

た。9：30に集合し、昨

秋植えつけた大根の収穫

作業です。園児達35人

（4～5歳）が次々と大根

を引き抜き冷たい水洗い

をして泥を落しました。これ等を分け合ってお土産に

持ち帰るそうです。いい体験になったことでしょう。

【西区会】地域交流委員との懇談会開催
12月22日地域交流委員には、カレッジ在校生に区会

活動を知ってもらうため「区会だより」や「区会行事

案内」を配信して頂いていますが、より一層区会活動

を理解いただくために、地域交流委員と区会役員との

懇談会を開催し、和やかなひと時を過ごしました。

（編集 広報 岡本紘一）
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